

Apostolat de la prière

— o —

Intention générale pour janvier 1908 : *Le jubilé sacerdotal de Pie X.*

C'est en septembre 1908 que le Pape célébrera le cinquantième anniversaire de son ordination sacerdotale, et le monde chrétien s'apprête à fêter, avec autant d'éclat que d'amour, cette année jubilaire.

De ces fêtes, Pie X a pris soin de marquer lui-même le *sens*, d'en préciser le *mode*, et d'en faire entrevoir les heureuses *conséquences*. Évidemment, nul ne pouvait le faire avec plus d'autorité.

Répondant au président de la Jeunesse catholique romaine qui lui présentait le comité organisateur des solennités jubilaires, le Pape a dit :

« Si c'était pour mon humble personne, je préférerais un jubilé inaperçu. Dans la paix, le recueillement et la tranquillité de ma chapelle, je répandrais mon âme. A Jésus je demanderais pardon pour les manquements de ma vie sacerdotale.

« Mais les marques d'attachement s'adressent au Vicaire de Jésus-Christ et témoignent de la dévotion du monde à la Chaire de Pierre.

« Voici mes recommandations pour Notre fête du 18 septembre : pas de choses extraordinaires et fastueuses ; fondez des œuvres utiles à la société ; aidez à vivre celles qui existent déjà ; bâtissez, meublez des églises, des asiles de prière ; instiguez des œuvres pour la jeunesse, des écoles, des associations sociales et charitables, des œuvres féministes. Permettez-moi d'être généreux pour les églises pauvres.

« Tout cela aidera le triomphe de l'Eglise, triomphe consistant à faire le bien au milieu des tribulations, des persécutions et des souffrances.

« Soyez tranquilles, notre Maître a dit : J'ai vaincu le monde. Le vrai triomphe est au paradis. »

Donc, que tous les catholiques, se conformant aux intentions du Souverain Pontife, célèbrent son jubilé :

Avec *esprit de foi*, voyant dans le Pape la personne même de Jésus-Christ ;